

DECASTIAUX (*Camille*), Officier de la Force publique (La Louvière, 14.1.1872-Shinkakasa, 22.2.1901). Fils de Justin et de Stassin, Désirée.

Après des études moyennes, il voulut embrasser la carrière de marin. De 1887 à 1890, il navigua comme matelot à bord du voilier *Maurice et Marguerite* et du steamer *Westerland*. A dix-neuf ans, il s'engage au 4^e régiment d'artillerie et obtint le grade de maréchal des logis. Au moment de son envoi en congé illimité, en septembre 1896, il offrit ses services à l'État Indépendant du Congo.

Engagé comme sergent de la Force publique, il s'embarqua à Anvers le 6 novembre, pour arriver à Boma le 29 et fut désigné pour la batterie de Shinkakasa. Promu sergent-major le 1^{er} mars 1898 et adjudant le 1^{er} janvier suivant, il accéda au grade de sous-lieutenant le 1^{er} juillet 1899. Son terme accompli, il rentra en congé en Belgique le 6 février 1900. Le 1^{er} août de la même année, il reprit le bateau à Anvers et débarqua pour la seconde fois à Boma le 21. Il rejoignit aussitôt la batterie de Shinkakasa et y mourut quelque temps après, d'une congestion cérébrale.

L'Étoile de Service lui avait été décernée le 11 novembre 1899.

7 février 1949.
A. Lacroix.